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Ein Bürger verweist auf die mangelhafte Grünpflege im Ort. Er bittet den Ortsbeirat, die beste-
henden Verträge zu prüfen und auf die Einhaltung der Qualität der Arbeiten zu drängen. 
Herr Matz führt aus, dass er bereits eine entsprechende Anfrage an den Bereich Grünflächen 
gestellt habe.  
Eine Ansprechpartnerin sei benannt worden; diese werde kontaktiert um Einsicht in die Verträge 
zu nehmen. 
Ab 01. August 2020 soll der MAERKER wieder online sein, so dass Hinweise dieser Art dort 
gemeldet werden können. 
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